



REPORTERÍA

**La excandidata de la oposición regresó al Senado al tiempo que inició acciones para solicitar la revisión de los resultados preliminares y denunciar ante tribunales 'irregularidades' en el proceso**

# Xóchitl Gálvez: las horas tras la elección #PAN

INDIGO STAFF

**X**óchitl Gálvez Ruiz, excandidata a la Presidencia por la coalición Fuerza y Corazón por México, regresó ayer al Senado de la República después de una licencia de poco más de seis meses que le fue otorgada para contender en los comicios de 2024 en los que obtuvo el segundo sitio.

En un oficio, Gálvez Ruiz le informó a Ana Lilla Rivera, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara alta, que retomaría su escaño a partir del 4 de junio.

Por la tarde, la mujer que aceptó la postulación de los partidos Revolucionario Institucional, Acción Nacional y de la Revolución Democrática para contender en contra de la candidata oficial, difundió un video en sus redes sociales que tituló "Iniciamos la defensa de tu voto".

## Derrota

La hidalguense perdió por poco más de 30 puntos frente a la candidata de Morena,

**Concluyó con la afirmación que las acciones que se proponen en su equipo de campaña tienen como objetivo que se clarifique el voto de todos los mexicanos y que se ponga en evidencia 'todo lo que ocurrió en las elecciones'**

Partido Verde Ecologista de México y Partido del Trabajo, Claudia Sheinbaum Pardo, según los resultados preliminares del Instituto Nacional Electoral (INE).

En el video, Gálvez Ruiz expresó: "Este mensaje es para todas y todos quienes forman parte de nuestra lucha. Primero, este miércoles 5 de junio

inician los conteos distritales. Ese es el momento real donde se revisan todas las actas de los centros de votación del país. En algunas casillas, se han encontrado diferencias entre lo que dice el acta o la sábana de resultados de cada casilla, con los datos contenidos en el PREP. Te pido, por favor, que tomes una foto de los

resultados que están colgados donde votaste y que los compares con los datos del PREP. Si los números no cuadran, mándame un mensaje aquí en mis redes con la evidencia".

Tras el llamado, expuso que su equipo solicitará la revisión de "voto por voto" del 80 por ciento de las casillas y que el INE ya aceptó el recuento en por lo menos el 60 por ciento. Además, informó que el equipo jurídico de su campaña ha iniciado procesos legales por "la clarísima intervención del presidente en el proceso electoral".

## 'Intervención del crimen'

La excandidata sostuvo que en la campaña de Morena se usaron recursos públicos mientras se permitía "un alto nivel de violencia y la intervención del crimen organizado".

El video lo concluyó con la afirmación que las acciones que se proponen en su equipo de campaña tienen como objetivo que se clarifique el voto de todos los mexicanos y que se ponga en evidencia "todo lo que ocurrió en las elecciones". Dijo que acompañará a los candidatos de su misma fuerza política que resultaron triunfadores.